



心のさと



心のさとの理念

- ・なじみの地域で、ほっとできる場所を提供していきます。
- ・地域の中で、最後までその人らしく暮らすことができるよう支援していきます。
- ・その人の思いや行動にさりげなく気づき、専門的な知識や技術で支援していきます。

あけましておめでとうございます。昨年は心のさと事業活動にご協力いただき、ありがとうございました。本年もよろしくお願い申し上げます。2026年は午年ですね。栗東の皆様にとって馬はなじみの深い方々も多いかと思います。【皆様と馬が合う】素敵な関係を続けていきますように!



新入職員 中轍 幸次

12月からお世話になっております中轍です。生まれも育ちも栗東で、皆様とお話ができるのを楽しみにしております。今後ともよろしくお願いいたします。

新入職員 HLA YI WIN

私の名前は、ライーウィンと申します。ラと呼んでください。今27歳です。ミャンマーからきました。家族は五人います。父と母と妹と弟と私です。私は長女です。趣味は料理を創ることと音楽を聞くことです。日本で仕事を頑張って長い期間働きたいです。よろしくお願いします。



Favorite foods♡

新入職員 NU NU WIN

私の名前はヌヌウィンと申します。ミャンマーからきました。家族は五人います。両親と兄と弟と私です。趣味は音楽を聞くこととダンスをすることです。長所は前向きであるところです。日本で働いて私の能力を上げたいから一生懸命頑張ります。よろしくお願いします。



Favorite things♪

10月

ひだまりの家で開催された大宝西ふれあい解放文化祭の工コ風船飛ばしに参加させていただきました。お花の種とメッセージ付きの風船が空高く…これを受け取った遠くの方から返事が届くことがあるそうです。



11月

オータムフェスin駒井沢へ出かけました。普段と違ったお祭りメニューに皆様、舌鼓でした!!



さとかふえ

11月から月に一回、栗東市のご助力を得て認知症カフェを始めました。第1回は出前講座、第2回はレクリエーションゲームを行いました。どなたでもご参加いただけます。お誘いあわせの上、ぜひぜひお気軽にお越しくださいませ。ボランティアも募集中です。



12月

クリスマスイブにはクリスマス会を行いました。心ばかりですが、特別メニューとプレゼントで、おもてなしをさせていただきました。



年末の餅つき大会…ボランティアの皆様にご協力いただき、無事にお餅がつき上がりました！今年は保育園の園児さんたちの参加があり、にぎやかな一日となりました！



当事業所は、AED設置施設です。内玄関に設置しております。



編集後記

最後までお読みいただきありがとうございました。『さとかふえ』や『もちつき大会』の一コマにもありますように、地域の皆様においていただくのは久しぶりのことでした。寒い中お運びくださいり、ありがとうございました。おかげさまで皆様とのつながりを感じられる日となりました。イベント以外でもお立ち寄りくださいませ。いつでもお待ちしています。もちつき大会参加の園児さんから心温まるプレゼントを頂きました。（朋）

